



**Municipalità 5
Arenella - Vomero**

CONSIGLIO MUNICIPALITA' 5

Arenella – Vomero

Seduta del 21/07/2020 alle ore 09:30

Ordine del giorno:

- 1) Proposta di delibera n° 01 del 17/02/2020 dell' U.O. Attività tecniche
- 2) Proposta di delibera n° 05 del 02/03/2020 dell' U.O. Attività tecniche
- 3) Proposta di delibera n° 07 del 22/06/2020 dell' U.O. Attività tecniche
- 4) Disciplina occupazione suolo pubblico
- 5) Nuovo sportello carte d'identità



Il giorno 21 del mese di Luglio 2020, è convocata alle ore 09:30 la seduta di Consiglio Municipale per discutere i seguenti argomenti iscritti all'Ordine del giorno:

- 1) Proposta di delibera n° 01 del 17/02/2020 dell' U.O. Attività tecniche**
- 2) Proposta di delibera n° 05 del 02/03/2020 dell' U.O. Attività tecniche**
- 3) Proposta di delibera n° 07 del 22/06/2020 dell' U.O. Attività tecniche**
- 4) Disciplina occupazione suolo pubblico**
- 5) Nuovo sportello carte d'identità**

Il Consiglio di Municipalità si tiene nella modalità “videoconferenza”, piattaforma Google Meet, ai sensi dell'art. 73 del Decreto-Legge 17 marzo 2020, n. 18 (cd. Decreto “Cura Italia”).

Presiede il Consiglio l'Arch. Paolo de Luca, Presidente della Municipalità 5.

Assiste il Direttore della Municipalità, avv. Giuseppina Silvi; in funzione di Segretario verbalizzanti sono presenti gli Istruttori Amministrativi Francesco Pistillo e David Massimo Salottolo.

Alle ore 09:30 il Presidente invita il Segretario verbalizzante ad effettuare l'appello.

Sono presenti in videoconferenza n. 25 Consiglieri, come da elenco allegato al presente verbale per costituirne parte integrante e sostanziale, nonché l'Assessore Iozzi.

Pertanto, constatata la presenza del numero legale, il Presidente dichiara validamente costituito il Consiglio di Municipalità e dichiara aperta la seduta.

Scrutatori: Cafasso, Del Giudice, Siniscalchi.

Presidente: Alle ore 09:30 dichiaro aperta la seduta. Passiamo subito all'ordine del giorno e cedo la parola ai consiglieri che l'hanno chiesto sull'ordine dei lavori

Borricelli: le modalità dei lavori che stiamo facendo, quando potrà riprendere l'attività ordinaria da vicino e quando sarà possibile farlo.

Direttore: allo stato abbiamo un protocollo d'emergenza e quella sala immobiliare al momento è interdetta almeno fino al 31/10, poi se allungano fino al 31/12 si vedrà. Poi dobbiamo rispettare anche un protocollo che al momento non prevede l'utilizzo della sala.

Von Arx: in maniera contraria al regolamento, c'è la volontà di tutti i consiglieri. volevo proporre a tutti di approvare un documento in merito alla vicenda di Mario Paciolla che è venuto a mancare in Colombia. Il documento è stato girato a tutti ed è stato anche integrato con alcune modifiche da parte del collega Quatrano. Mi auguro che tutti lo possiamo approvare in modo veloce. Grazie.



Presidente: sono d'accordo nel perseguire questa strada in deroga e nei tempi brevi come tu prospettavi, e male che vada , ricordo che noi abbiamo un consiglio già convocato il 23 e quindi mal che vada lo portiamo lì.

Greco: comunico al consiglio, quanto già preannunciato in una nota protocollata e inviata alla segreteria. La mia rinuncia al gruppo dei Verdi e il mio passaggio al gruppo di Italia Viva

Culiers: mi auguro che lei presidente ci possa chiarire i gruppi e capire chi sta in maggioranza , chi è all'opposizione e come sono le dinamiche attuali, ad oggi non è più chiaro. Io ho la necessità, insieme al mio gruppo, Forza Italia, di un chiarimento e spero che nel breve tempo possibile ci possa essere un consiglio che chiarisca le nuove dinamiche, insomma la maggioranza da chi è composta ? e chi c'è all'opposizione ?

Presidente: non mancherà occasione di trattare questi argomenti.

Quatrano: si l'intervento di Von Arx che ho sentito male, condivido pienamente il documento di Von Arx, perché fare chiarezza sulla vicenda di Paciolla è d'obbligo e sono favorevole a nome del mio gruppo.

Presidente: metterei in coda la discussione dell'argomento e inizierei a trattare l'ordine del giorno. Ovviamente invito tutti a dire se ci sono osservazioni in merito. In modo da poter fare un documento unitario. I primi tre punti sono delibere di ordine tecnico :

- 1)Proposta di delibera n° 01 del 17/02/2020 dell' U.O. Attività tecniche
 - 2)Proposta di delibera n° 05 del 02/03/2020 dell' U.O. Attività tecniche
 - 3)Proposta di delibera n° 07 del 22/06/2020 dell' U.O. Attività tecniche
- Passiamo in ordine la parola al consigliere Savarese, per la manutenzione.

Savarese: si avevamo già approvato in commissione e si doveva portare in consiglio a marzo, ma è saltato causa Covid. Insomma il primo punto e il secondo punto sono in merito a cose che abbiamo già trattato e approvato in precedenza .

Von Arx: la delibera sul muro di via Bonito è già stata approvata e digerita da tempo, quindi già passata per tutti . Sicuramente verrà approvata anche oggi all'unanimità .

Presidente: su questo tema aggiungo che ieri si è tenuto un sopralluogo e a breve Enel darà inizio alle opere e quindi ci siamo quasi. Ci sono interventi ? non essendoci interventi , passo a mettere in approvazione le 3 proposte di delibera. Le tre proposte sono approvate all'unanimità . Grazie.
Passiamo a l quarto punto, cioè disciplina occupazione suolo pubblico, la parola a De Santis

De Santis: la commissione si è riunita più volte su questo tema, noi tutti abbiamo pensato che la scelta del comune di Napoli è stata giusta, ma non si può non tenere conto di alcune cose importanti, come i passaggi di sicurezza tra la gente, e quindi l'idea della commissione che il



provvedimento non venga procrastinato, cioè termine al 31/10 di quest'anno e non deve essere prorogato. Poi si aggiunge una nota del consigliere Nasti, cioè un controllo fatto con maggiore attenzione, vale a dire l'occupazione antistante alle salite dei disabili. Adesso procedo a leggere la parte finale dell'ordine del giorno e l'integrazione fatta dal collega Nasti.

Presidente: apriamo la discussione.

Coccia: effettivamente si sta utilizzando una zona del Vomero con tavolini ovunque e pedane ovunque, la situazione è insostenibile, secondo me va chiesto alla regione di integrare le isole pedonali e limitare la concessione di utilizzazione la somministrazione di bevande alcoliche.

Quatrano: capisco il documento e non sono convinto che è stato votato all'unanimità e secondo me sottolineo il fatto che ci sia un buon documento, ma con dei cattivi controlli, cioè invece di andare a fare un processo all'intenzione sulla proroga e su come sono messi, perché non si intensificano i controlli? che senso ha il documento se non si chiede di fare maggiore controlli?

Del Giudice: per me nelle isole pedonali bisogna limitare la concessione di utilizzazione e la somministrazione di bevande alcoliche.

De Santis: due osservazioni, la prima di Quatrano che dice di essere contrario, ma lui è uscito prima dalla commissione. La seconda di Del Giudice è una buona iniziativa, ma dobbiamo fare una commissione con questi argomenti e poi lo ampliamo, magari settimana prossima la facciamo.

Morelli: sì giusto a parlare di isole pedonali e somministrazione, ma non sono solo quelli i problemi, ci sono tantissimi altri problemi di cui parlare e non vedo perché limitarci solo a questo.

Presidente: grazie e quindi magari accolgo la proposta e vedo la vostra condivisione nel fare una commissione e ne parleremo con De Santis. Allora rispetto all'ordine del giorno vogliamo porre in integrazione la proposta del consigliere Nasti. Metto in votazione la proposta di Nasti, il suo emendamento. Emendamento votato alla maggioranza astensione Lauro e Quatrano e Morelli si astiene. Emendamento Approvato a Maggioranza.

Adesso il documento: astenuto Morelli e Quatrano e contrario Lauro. Approvato alla maggioranza.

Quinto punto all'ordine del giorno e passo la parola a De Santis:

De Santis: abbiamo ottenuto una nuova postazione per le carte d'identità. la nostra speranza era di avere una postazione sia all' Arenella che a via Morghen e speriamo e chiediamo che una volta finita l'emergenza venga posta una postazione anche a via Morghen.

Presidente: chi vuole intervenire? su questo argomento? il tema è abbastanza chiaro, c'è un impegno formale in tal senso e appena le condizioni lo permetteranno speriamo di poter ottenere uno sportello carte d'identità a via Morghen.



Quatrano: non so dove si trova il documento e avevo fatto degli emendamenti e tra le mie proposte c'era l'idea di approvare i numeretti elettronici nella sala dell' front-office . Ok mi dicono che ci sta, scusatemi.

Sannino: si sono d'accordo e per me va bene.

Presidente: metto in votazione il documento. Perfetto approvato all'unanimità, grazie a tutti e adesso ritorniamo sulla proposta del consigliere Von Arx in merito al documento che accenda i riflettori sulla storia di Mario Paciolla. Avete letto il documento ? ci sono osservazioni?

Tagliaferro: super favorevole, grazie Enrico

Greco: il lato umano deve emergere , i complimenti sono d'obbligo e per me è giusto e corretto.

Quatrano: ottimo il documento e i complimenti sono d'obbligo, adesso dobbiamo spingere su questo argomento , nulla deve essere passato in secondo piano e bisogna fare anche delle iniziative per ricordarlo. Impegniamoci quando la situazione sarà più calma.

Presidente: grazie Consigliere.

Sannino: grazie con la tempestività con cui è stato scritto e proposto questo documento e ottima l'idea del collega Quatrano.

Coccia: anche io mi associo , andare a fare luce su questa vicenda è d'obbligo .Giusto approvare questo odg, grazie .

Presidente: si grazie a tutti , voglio dire che appena saputa la tragica notizia ci siamo subito attivati io e il consigliere Von Arx e abbiamo subito fatto uno striscione gigante che poi è stato affisso a palazzo San Giacomo. Metto in votazione l'ordine del giorno. Non leggo osservazioni, quindi il documento è approvato all'unanimità. Alle ore 10:40 chiudiamo il Consiglio, grazie a tutti.

I Segretari

I.A. Francesco Pistillo
I.A. David Massimo Salottolo

Il Direttore

Avv. Giuseppina Silvi

Il Presidente

Arch. Paolo De Luca